

Desbarataron banda criminal que realizó millonario robo de salmón de exportación en San Antonio

En el marco de la “Operación Santo Salmón”, detectives de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) San Antonio de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a 11 integrantes de una agrupación criminal, por su responsabilidad en los delitos de Robo con Intimidación, Receptación, Infracción a la Ley de Armas y Drogas, quienes el pasado mes de marzo, se coordinaron para sustraer un cargamento de pallets de salmón de exportación, avaluado en \$600 millones.

El trabajo investigativo, coordinado con el Ministerio Público, permitió gestionar las órdenes de entrada y registro para 15 domicilios donde se concretaron las aprehensiones en las comunas de Cartagena, Melipilla, La Pintana, Conchalí, Colina y San Antonio, logrando además la incautación de dos escopetas, tres pistolas, municiones de diverso calibre, teléfonos celulares, cannabis sativa, más de 6 millones de pesos en efectivo y elementos de interés criminalístico.

Anuncio Patrocinado



Cabe señalar, que la PDI logró establecer que los imputados integraban una red organizada y los roles de estos, tales como empresarios transportistas y financistas, además, de comerciantes, los que fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de la comuna, decretándose prisión preventiva para diez de ellos.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?